
Queridos niños y niñas, hermanos y hermanas,  
(por diferentes circunstancias en las tres misas que haré, la 
homilía será dialogada con los niños, es ésta...)  

 

Respecto al último día que nos encontramos, la 

decoración ha cambiado mucho, hemos cambiado muchas 

cosas...  

¿Por qué tantos cambios? Pascua.  

¿Qué cambios veis? 

Flores, signo de alegría, de que Jesús ha resucitado. 

Jesús resucita en primavera, cuando todo empieza a 

florecer, ¡¡qué bonito!! 

Color blanco, color de la pascua 

Cirio Pascual, ¿simboliza a ...? Fijaros qué palabras más 

bonitas y solemnes decíamos en la Vigilia Pascual sobre 

el cirio:  

“Cristo ayer y hoy, principio y fin, alfa y omega. Suyo es 

el tiempo y la eternidad. A él la gloria y el poder, por los 

siglos de los siglos. Amén”.  

Lleva unos granos de incienso ¿qué simbolizan? Llagas 

 “Por sus llagas santas y gloriosas, nos proteja y nos 

guarde Jesucristo nuestro Señor. Amén”. 

Acabábamos con esta breve oración:  

“Que la luz de Cristo, resucitado y glorioso, disipe las 

tinieblas de nuestro corazón y de nuestro espíritu”.  

 

¿Pila bautismal? Por el bautismo participamos de la 

resurrección de Jesús. ¿Qué nos conecta con la 

resurrección de Jesús? El bautismo.  

¿Por qué envuelta de tantas flores? Signo de vida, de la 

vida nueva que nos lleva esta agua... 

¡Que levante la mano quien sepa el día de su bautismo! 

¡¡Es un día muy importante!! ¡¡Yo el 4 de marzo!! 

 

¿Por qué nos reunimos el domingo? ¿Por qué el domingo 

es tan importante para los cristianos? Jesús resucitó. 

¿Durante cuántos días continuó apareciéndose Jesús? 

Cuarenta. ¿Y qué día de la semana se aparecía? El 

domingo. 

Acabad la frase: “Jesús resucitado durante cuarenta 

días se aparecía cada domingo y, ahora, en la misa ...” 

(...Jesús resucitado continúa haciéndose presente en el 

trocito de pan). 

 

Os imagináis un discípulo de Jesús que dijera: “Hoy no 

iré a misa, tengo cosas más importantes que hacer...” Le 

podríamos decir: “¡¡Más importante que encontrarte con 

Jesús resucitado!!, ¡¡imposible!!”. ¡Jesús nos convoca, 

Jesús nos espera!  
  



 

Pasemos al evangelio... ¿Qué empieza diciendo Jesús?  

“Paz a vosotros”. 

¿Qué hace después? ¿Qué misión les da? 

“Como el Padre me ha enviado, así también os envío yo”. 

¿Qué hace después? ¿Qué les da después? 

“Y, dicho esto, exhaló su aliento sobre ellos y les dijo: -

”Recibid el Espíritu Santo”. Les da el Espíritu Santo. 

 

Pregunta difícil, doble chuchería: Cuando nosotros 

escuchamos estas cosas que Jesús dice, ¿cómo las 

hemos de escuchar, cómo las hemos de interpretar...? 

¡¡Como si nos las dijera a nosotros...!! 

 

La Palabra de Dios produce lo que dice, comunica 

gracias. Esto quiere decir que hoy  

Jesús Resucitado se hace presente entre nosotros y te 

da su paz,  

su Espíritu, el Espíritu Santo,  

y te envía a la misión.  

¡Qué fuerte! ¡¡Qué bonito!! Vivir así la Palabra de Dios. 

¡¡Lo que pasó, vuelve a pasar!! 

 

¡¡Por esto, la Biblia tendría que ser nuestro libro!! ¡¡El 

que siempre vamos leyendo y meditando!! San Jerónimo: 

“Ignorar las escrituras, es ignorar a Cristo”.  

Os animo a encontraros con Cristo a partir de su 

palabra. ¡¡Al acabar la misa, díptico!! 

 

¿Qué le pasa al apóstol Tomás? 

Cuando se aparece no está... Llega, se lo dicen i no se lo 

cree, y siete días después Jesús vuelve a aparecerse... 

Tomás dice una cosa que mucha gente dice: “Si no lo 

veo, no lo creo”. Quien dice esto es que no lo ha pensado 

demasiado... Hay muchas cosas que no vemos y creemos 

en ellas: el amor, la fidelidad, los sentimientos, las 

emociones, ... Dios es como el viento, no lo ves, pero lo 

sientes presente en tu vida... 

 

¿Qué le dice Jesús a Tomás? “Dichosos los que crean 

sin haber visto”. ¡¡Éstos somos nosotros...!! Dichosos ... 

 

A veces también nosotros quisiéramos ver a Jesús… y 

también Jesús nos dice ...”Dichosos...” Que quiere decir: 

Felices los que se fían de Dios,  

felices los que no piden pruebas,  

felices los que saben vivir el misterio... 

felices los que tienen fe... 

 

¡¡Pidamos a Jesús que nos dé más fe!! 


